

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**ООН: СОВРЕМЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ
И ПЕРСПЕКТИВЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В XXI В.**

Аннагурдовой Гулшат

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент А.В. Селиванов.

Минск, 2021

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, аннотации дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 73 позиции.

2. Перечень ключевых слов.

ООН, МЕЖДУНАРОДНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, СОВЕТ БЕЗОПАСНОСТИ, ГЕНЕРАЛЬНАЯ АССАМБЛЕЯ, МИР И БЕЗОПАСНОСТЬ, ПРАВА ЧЕЛОВЕКА, ЦРТ, ЦУР, РЕФОРМИРОВАНИЕ.

3. Текст реферата.

Объектом исследования является деятельность Организации Объединенных Наций.

Предметом исследования являются современные проблемы и перспективы развития ООН в XXI в.

Цель дипломной работы выявить основные направления деятельности и перспективы развития ООН в XXI в.

Методы исследования — в основе методологии исследования лежит объективный анализ явлений и процессов как феноменов конкретной современной эпохи, опирающегося на положение о многофакторности современного развития. Общая методология исследования предполагает применение совокупности нескольких научных методов, которые опираются на принципе современности и системности.

Полученные результаты и их новизна. Рассмотрены основные направления деятельности ООН, проанализированы и раскрыты современные проблемы, возникшие в деятельности ООН в XXI веке, определены перспективы дальнейшего развития организации. Особый акцент сделан на важность роли и места ООН в XXI веке.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Материал и выводы могут представлять интерес для экспертов и студентов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma a thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion and list of references. Total scope of thesis is 59 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 73 positions.

2. Keywords. UN, INTERNATIONAL ORGANIZATION, SECURITY COUNCIL, GENERAL ASSEMBLY, PEACE AND SECURITY, HUMAN RIGHTS, MDG, SDG, REFORM.

3. Text of the abstract.

Object of the research — activities of the United Nations in the XXI century.

Subject of the research — current problems and prospects for the development of the UN in the 21st century.

Purpose of the research — to identify the main directions of activities and development prospects of the UN in the 21st century.

Methods of the research. The research methodology is based on an objective analysis of phenomena and processes as phenomena of a specific modern period, based on the provision of multifactorial modern development. The general research methodology involves the use of a combination of several scientific methods, which are based on the principle of modernity and consistency.

Results and novelty. The main directions of the UN activity are considered, the modern problems that have arisen in the UN activity in the 21st century tury are analyzed and disclosed, the prospects for the further development of the organization are determined. Special emphasis is placed on the importance of the role and place of the UN in the XXI century.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. the material and conclusions may be of interest to experts and students.